

AIDS-Beratung auf der Diskomeile

Bremen (dag). Das Team von „Pro Meile“ erhält Verstärkung. Jeden ersten Sonnabend im Monat von 22 bis 3 Uhr ist ein Mitarbeiter der AIDS-Beratung des Bremer Gesundheitsamtes als Ansprechpartner zum Thema AIDS und anderen sexuell übertragbaren Krankheiten auf der Bremer Diskomeile unterwegs. Die Besucher erhalten Informationen und kostenlose Kondome, die „Bremer Pariser“. Die Mitarbeiter von „Pro Meile“ sind jedes Wochenende vor Ort. Die Streetworker schlichten Streit und stehen den Besuchern als Ansprechpartner für alle Fragen des Nachtlebens bereit. Das Projekt „Pro Meile“ wurde im Jahr 2006 wegen zunehmender Alkohol- und Gewaltexzesse auf der Bremer Diskomeile ins Leben gerufen. Die Diskomeile in unmittelbarer Nähe zum Hauptbahnhof ist mit ihren Diskotheken, Kneipen und Clubs ein Anziehungspunkt für Partygänger aus Bremen und umzu.